

3

MOBIL UND EIGENSTÄNDIG
MIT UNS AN IHRER SEITE





ZURÜCK IN DEN ALLTAG –

Wir schaffen gemeinsam neue Perspektiven

Einschneidende Erlebnisse wie Unfälle oder schwere Krankheiten werfen jeden aus der Bahn.

Das Team von AIMAcare und Klopff Orthopädie begleiten Sie Stück für Stück auf dem langen Weg z.B. nach einer Amputation zurück in den mobilen und eigenständigen Alltag.

Nach der Rezeptierung durch Haus- oder Fachärztinnen und -ärzte kümmert sich AIMAcare um die postoperative Wundversorgung. Die Prothesenvorbereitung erfolgt in enger Absprache mit AIMAcare und Klopff Orthopädie. In der Nachsorge bis zur Mobilisation arbeiten wir gemeinsam mit Ihnen eng zusammen, nehmen Ihnen Ängste und schaffen neue Perspektiven. Mit Physiotherapie Papke steht unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein Team aus Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten zur Seite, welches Sie in Ihrer neuen Situation unterstützt und Ihnen hilft Ihre Mobilität zurückzugewinnen.

- PERMANENTE BETREUUNG DURCH ZWEI TECHNIKER, AUCH AUF DER REHA
- KOSTENLOSER TRANSFER VON ZU HAUSE IN UNSERE FILIALE
- FUSSPROTHESEN/ UNTERSCHENKELPROTHESEN
- KNIEX-PROTHESEN
- OBERSCHENKELPROTHESEN
- HÜFTEX-PROTHESEN

Einfach. Gut. Gehen.

Seit über 30 Jahren fertigen wir bei Klopff Orthopädie Prothesen aller Art für unsere Kundinnen und Kunden. Dass unsere Prothesen stets nach dem neuesten Stand der Technik gefertigt werden, versteht sich von selbst. Uns liegt besonders am Herzen, Ihnen eine Prothese für Ihre ganz individuellen Bedürfnisse anzubieten. Dazu ist es nötig Ihnen zuzuhören. Unser Team tut dies mit Leidenschaft. Wir garantieren Ihnen eine feste Ansprechpartnerin oder Ansprechpartner, innovative und engagierte Kolleginnen und Kollegen und eine Partnerschaft auf Augenhöhe.

Die größte Herausforderung bei einer Beinprothese besteht darin, den Amputierten ein sicheres und natürliches Gehgefühl zu ermöglichen. Diese Herausforderung haben wir bei Klopff Orthopädie angenommen, ein völlig neuartiges Prothesensystem für Oberschenkelamputierte entwickelt und die Firma STANDPUNKT gegründet.

Das Unitos Smart ist ein ganzumfassendes Prothesensystem. Es zeichnet sich vor allem durch einen Prothesenfuß aus, welcher ein Höchstmaß an Beweglichkeit ermöglicht. Ein integrierter Stolperschutz verspricht ein großes Sicherheitsgefühl und nimmt Ihnen die Angst.

Durch die Kooperation von STANDPUNKT, AIMAcare und Klopff Orthopädie und in enger Abstimmung mit Ärztinnen und Ärzten sowie den Krankenhäusern, ist es uns möglich, eine optimale, individuelle und vollumfassende Versorgung zu bieten.

**JETZT TERMIN
VEREINBAREN**